

Dites-le avec des fleurs !

Bilan décevant au terme des journées portes ouvertes à la Maison des associations sourcienne. Des habitants ont cependant été mis à l'honneur pour leurs efforts de fleurissement.

Les portes ouvertes de la Maison des associations n'ont pas obtenu le succès espéré. Les bénévoles se disent un peu déçus...

Jeudi, vendredi et samedi les responsables des associations ont exposé leurs travaux ou expliqué leurs activités aux habitants de La Source : « c'est la première fois que nous venons à cette manifestation avec l'installation de deux billards, mais il n'y a pas eu beaucoup de visiteurs. Par contre, nous avons fait connaissance avec les membres des autres associations » a constaté Jean-Luc Adamy, président du club « Orléans billard club ».

Fleurs d'aubergine

De même, Nadia Labadie, adjointe au maire en charge la coordination de la politique de proximité, de la démocratie locale et



PRÉSENTS. Une dizaine d'habitants des maisons et immeubles sourciens étaient à l'honneur pour leurs initiatives liées au fleurissement.

de la vie associative, était un peu désappointée ; « la fréquentation est très limitée ; la Maison des associations est méconnue des Sourciens ».

Lors de cette manifestation, le comité des fêtes d'Orléans La Source a remis les récompenses pour le concours des maisons et balcons fleuris à une dizaine d'habitants. « J'ai es-

sayé d'accommoder un jardin potager et un jardin de fleurs ; de nombreux passants, notamment les enfants, m'ont posé des questions sur les fleurs d'aubergine, de courgettes ou de tomates, qui étaient mélangées avec des pétunias », a expliqué Alain Hallard, qui a reçu le premier prix.

Cette initiative de la part

des responsables du comité des fêtes a été repérée par Fernand Gourlot, coprésident de la société d'horticulture d'Orléans et du Loiret et président du comité de fleurissement du Loiret : « nous souhaitons vous aider pour les prochaines années en vous proposant de la technicité ». Cette proposition a été très bien accueillie par les bénévoles. ■